
BERATUNG 
INFO 
KONTAKTE

SO ERREICHEN SIE UNS:
Mit dem Bus:
Haltestelle Schillerstraße
Linien 201, 202, 203, 222, 250, 251, 253, 255

Birkenbergstraße 35 | 51379 Leverkusen
Telefon 02171 . 2 83 20 | Fax 02171 . 40 40 82
kontakt@frauenberatungsstelle-leverkusen.de
www.frauenberatungsstelle-leverkusen.de

Träger der Frauenberatungsstelle ist ein gemeinnüt-
ziger Verein. ln ihm engagieren sich Fachkräfte und 
ehrenamtliche Mitarbeiterinnen, um Frauen ein 
professionelles Beratungsangebot zu ermöglichen.

Spendenkonto: Sparkasse Leverkusen
IBAN: DE35 3755 1440 0118 3634 80
BIC: WELADEDLLEV

Telefon 02171 . 2 83 20gefördert vom:

frauenberatungsstelle 
LEVERKUSEN e.V.

Interventionsstelle bei häuslicher Gewalt

Wollen Sie eine Beratung von uns?

Sie können uns anrufen.
Das ist unsere Telefon-Nummer: 02171  283 20
Oder Sie können zu uns kommen.

Das ist unsere Adresse:
Birkenbergstraße 35
51379 Leverkusen

Sie können in diesen Zeiten anrufen oder kurz
vorbei kommen:

 		         dienstags von 15 Uhr bis 17 Uhr
 		         mittwochs von 8 Uhr bis 10 Uhr
    		         donnerstags von 10 Uhr bis 12 Uhr

Vielleicht wollen Sie zu einer anderen Zeit kommen.
Wir machen dann einen Termin mit Ihnen.
Der Termin dauert eine Stunde.

LEICHTE SPRACHE

Wir helfen und beraten Frauen, die Probleme 
haben und die häusliche Gewalt erleben.
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Für wen sind unsere Angebote?
Unsere Angebote sind für Frauen,

•	 die große Probleme in 
ihrem Leben haben

•	 die häusliche Gewalt 
erlebt haben und sich 
davor schützen wollen

•	 die Stalking erlebt 
haben 	

•	 Das spricht man: 	
stoa-king 	 	
Stalking heißt: 	
Eine Person verfolgt und belästigt eine andere Person

•	 die Streit mit ihrem Partner haben
•	 die Probleme im Beruf haben
•	 die etwas Neues in ihrem Leben machen wollen
•	 die Infos zu Themen für Frauen brauchen
•	 die andere Frauen mit den gleichen Problemen 		

kennenlernen wollen

Das sind die wichtigsten Infos 
zu unserer Beratung:

•	 Sie müssen uns nicht sagen, wer Sie sind
•	 Wir sagen keinem, was Sie uns erzählen
•	 Sie kommen nur zu uns, wenn Sie es wollen
•	 Wir wollen Ihnen helfen, damit Sie Ihre Probleme gut 

lösen können
•	 Wir beraten Sie kostenlos

Das gehört zu unserer Beratung:

•	 Wir helfen Ihnen, damit Sie im Alltag gut klar 
kommen. Das nennt man auch: 		
Psychosoziale Beratung

•	 Infos zu Hilfen bei häuslicher Gewalt
•	 Infos zu Hilfen bei Trennungen und Scheidungen
•	 Hilfe bei rechtlichen Dingen und dem Gesetz
•	 Tipps für gute Hilfen
•	 Zum Beispiel: andere Beratungsstellen, 	

Frauenhäuser, Therapeutinnen, Ärztinnen, Klini-
ken, Selbsthilfegruppen und Rechtsanwältinnen

Welche Angebote haben wir?
Das sind unsere Angebote:

•	 Beratung am Telefon oder persönlich
•	 einmalige Beratung oder mehrere Beratungs-Termine
•	 Gespräche in einer Gruppe zum Thema Trennung 

und Scheidung
•	 Info-Abende mit Fachleuten zum Thema Trennung 

und Scheidung
•	 Info-Veranstaltungen mit Fachleuten 		

zu verschiedenen Themen

Häusliche Gewalt ist:

•	 Gewalt zwischen Menschen, die zusammen leben
•	 Zum Beispiel: Ehe-Paare, Lebens-Partner
•	 zum Beispiel schlagen, bedrohen oder beschimpfen


